



**CITY OF / VILLE DE  
BATHURST**

**POLICY**

**TITLE: Display of Flags**

**Policy No. :** .....**2005-01**  
**AUTHORITY:** .....Mayor  
**EFFECTIVE DATE:** .....June 20, 2005  
**Supercedes:** .....  
**APPROVAL:** .....Council  
**AMENDED:** .....

**POLICY STATEMENT**

The purpose of this policy is to raise awareness of various Cultural Associations and non-profit organizations such as Canadian Red Cross, Canadian Cancer Society, Heart and Lung Association, Richelieu Club, Kinsman Club, Lions Club, etc.... To achieve this, the Cultural Associations and non-profit organizations will be encouraged to display their flags/banners during their respective dates of celebration or recognition during the year.

**POLICY DETAILS**

The display of flags/banners will be at the discretion of Council.

**PROCEDURE**

1. The request for displaying flags/banners shall be through the Office of the City Clerk and requires approval of Council.

**POLITIQUE**

**TITRE: Présentation des drapeaux**

**Politique No.:** .....**2005-01**  
**AUTORITÉ:** ..... Maire  
**DATE D'ENTRÉE EN VIGUEUR:** le 20 juin 2005  
**Remplace:** .....  
**APPROBATION:** .....Conseil  
**AMENDÉE:** .....

**ÉNONCÉ DE LA POLITIQUE**

Le but de cette politique est de sensibiliser la population à la présence des divers organismes culturels et sans but lucratif tels que La société canadienne de la Croix-Rouge, La société canadienne du cancer, l'Association pulmonaire, le Club Richelieu, le Club Lions, etc. Dans cette optique, les associations culturelles et à but non-lucratifs seront invitées à faire flotter leurs drapeaux ou banderoles pendant la période qui leur est officiellement consacrée chaque année.

**DÉTAILS DE LA POLITIQUE**

Ces drapeaux ou banderoles seront déployés selon la discrétion du conseil.

**PROCÉDURES**

1. Toute demande relative à l'installation des drapeaux ou des banderoles doit être soumise au bureau de la Secrétaire municipale et sera sujette à l'approbation du Conseil de ville.

- |   |  |
|---|--|
| <p>2. Permission to display flags/banners will be granted on a first come, first serve basis.</p>   | <p>1. La permission d'installer des drapeaux et des banderoles sera accordée selon le principe du premier arrivé, premier servi.</p>   |
| <p>3. The flags will be displayed for a period not exceeding seven (7) consecutive calendar days or for the duration of the event if no other requests are submitted.</p>   | <p>2. Les drapeaux flotteront pendant un maximum de sept (7) journées civiles consécutives ou, si on ne reçoit pas d'autres demandes, pour la durée de l'événement.</p>  |
| <p>4. The coordination of the installation and removal of the flags/banners will be the responsibility of the Cultural Association and/or non-profit organization making the request. The actual installation and removal of flags/banners will be done by Operational Services or a designate.</p> | <p>3. L'organisme culturel ou sans but lucratif qui en fait la demande devra se charger de la coordination de l'installation et du retrait des drapeaux et/ou banderoles. L'installation et le retrait mêmes, par contre, seront effectués par un employé des Services opérationnels ou par un agent désigné par les Services opérationnels.</p> |
| <p>5. The location of the flags/banners will be at the discretion of the City.</p>  | <p>4. La Ville choisira l'emplacement où seront installés les drapeaux et/ou banderoles.</p>   |